

Interface Entreprises

4bis, rue Prévost-Martin
1205 Genève
Tél. 022 388 44 71

DIP - Direction générale de l'enseignement secondaire II

Enseignement et formation
5A, Chemin de l'Echo
1213 Onex
Tél. 022 546 59 14

CFC BILINGUE

Français / Anglais

FEDERAL BILINGUAL VET

© DIP/DSE/ Mars 2014



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swiss Confederation

Federal Department of Economic Affairs,
Education and Research EAER
State Secretariat for Education,
Research and Innovation SERI

Papier recyclé



REPUBLIQUE
ET CANTON
DE GENÈVE

ROSP - FEDERAS - EUR

Département de l'instruction publique, de la culture et du sport
Département de l'emploi, des affaires sociales et de la santé
Office pour l'orientation, la formation professionnelle et continue
Interface Entreprises

En quoi consiste la formation de CFC bilingue ?

Le parcours du CFC bilingue se caractérise par une pratique professionnelle au sein d'une entreprise privée anglophone et par certains cours dispensés en anglais à l'école.

L'apprenti-e employé-e de commerce effectue des tâches administratives qui varient selon le champ d'activités de son employeur. Correspondance commerciale en anglais, comptabilité, commandes, accueil des clients dans les deux langues ou gestion du secrétariat peuvent faire partie de ses activités.

A qui s'adresse le CFC bilingue ?

Cette filière est destinée aux futur-e-s apprenti-e-s qui remplissent les conditions d'admission en profil E (profil élargi).

Le CFC bilingue est proposé exclusivement en voie duale dans les domaines : service et administration / agence de voyages.

Les documents relatifs aux cours et aux examens sont rédigés en anglais.

Conditions linguistiques

Examen de français pour les personnes n'ayant pas obtenu au min. 4 dans cette discipline à la fin du 11^e degré.

Examen d'anglais pour les personnes n'étant pas de langue maternelle anglaise, ou n'ayant pas obtenu un certificat international de langue de niveau B1, ou n'ayant pas obtenu au min. 4.5 dans cette discipline à la fin du 11^e degré.

Quelles perspectives après le CFC ?

Le/la diplômé-e d'un CFC bilingue a la possibilité de faire une maturité professionnelle permettant notamment d'accéder à la Haute école de gestion et de poursuivre des études à l'Ecole supérieure d'informatique de gestion (ESIG).

Il/elle pourra accéder au monde professionnel international.

What does the training of bilingual Federal VET mean ?

The structure of the bilingual Federal Vocational Education and Training (VET) is characterised by a professional practice within an English-speaking private firm and by some school lessons taught in English.

The apprentice performs administrative tasks which vary according to the field of activities of her/his employer. Business correspondence, accounting, orders, invoices, receiving clients in both languages or management of the secretariat can be part of its activities.

To whom the bilingual Federal VET is intended for?

This Federal VET is intended for the future apprentices who fulfil the admission's requirements in profile E (enlarged profile). The bilingual Federal VET is only available in two fields: service and administration / travel agency.

All necessary documents are provided in English (supports for lessons and exams)

Languages requirements

French exam for those who didn't obtain at least a 4 in this discipline at the end of the Swiss mandatory school (11th grade)

English exam for those whose mother tongue isn't English or for those who haven't an international language certificate with at least a CEFR B1 level or for those who didn't obtain at least a 4.5 in this discipline at the end of the Cycle d'orientation in Geneva (11th grade)

What are the perspectives once the Federal Vet is obtained?

Once the Diploma in commerce is obtained, she/he can continue studying at the College of computer science of management (ESIG). They also has the opportunity of making a professional maturity, which allows to access to the Haute école de gestion. Afterwards it is possible to build educational bridges to universities. The apprentice will be able to access the international professional world.